

La Feria de Teatro da el «salto» internacional al entrar en ESMARK

ABC.ES | Día 21/08/2013 - 09:07h

» Esta red europea cuenta con 200.000 euros de fondos europeos para facilitar el intercambio, la formación y la creación de un mercado virtual



ICAL
Inauguración de la Feria de Teatro de Castilla y León

El director general de Políticas Culturales de la Junta de Castilla y León, José Ramón Alonso, ha asegurado este martes que la Feria de Teatro de Ciudad Rodrigo (Salamanca) ha dado el "salto internacional" definitivo, gracias a su inclusión en la Red Europea ESMARK, junto con el festival portugués FITEI y el Don Quijote de París.

En concreto, detalló que esta iniciativa cuenta con una financiación de 200.000 euros para los próximos dos años, que se repartirá entre los tres eventos culturales, aunque la cita salmantina por ser "cabeza de fila" es la que cuenta con un mayor apoyo económico, más de 86.000 euros. La Junta de

COMENTARIOS

IMPRIMIR

COMPARTIR



Enviar por e-mail

EN VIDEO

Sigue ABC.es en...



Tuenti

Publicidad

FINANCIACIÓN
ENDEUDA EN 30 MESES EN TODOS LOS PAISES
PAS
H DE 18 A 30 MESES CON 0% DE INTERÉS
MediaMarkt

» AHORA EN PORTADA



NACIONAL

PP: «Gibraltar no actuar como si fuera un Estado pirata»

EFE

El portavoz adjunto en el Parlamento Europeo, Fernando Ruiz, ve una «tomada de conciencia» en la continua agresión a la a